

Office + Project



Dauphin

Sitzlösungen | Seating solutions

In der modernen Arbeitswelt ist es uns besonders wichtig, Orte zu schaffen, an denen Menschen entspannt arbeiten und gerne miteinander kommunizieren. Wenn Menschen sich mit unseren Sitzmöbeln wohl fühlen und kommunikativer Austausch stattfindet, haben wir unser Ziel erreicht. Für diese Begegnungen haben wir Sitz- und Tischlösungen entwickelt – ob für den klassischen Büroarbeitsplatz, für Konferenz-, Besprechungs- und Schulungsräume oder Veranstaltungshallen, Warte- und Empfangsbereiche oder Großräume.

In the modern workplace, it is particularly important to create areas where people can concentrate on work but also relax and enjoy communicating with each other. If people feel good with our seating and are able to communicate freely, then we have achieved our objective. With these encounters in mind, we have created seating and table solutions for use at the classic office workplace, in conference and meeting rooms, training rooms, event halls and waiting, reception or open-plan areas.



Dauphin Ergonomie-Plattformen | Ergonomic platforms

Die ergonomischen Sitzmöbel von Dauphin mit den patentierten Techniken sind so konzipiert, dass sie viel Bewegungsfreiraum zulassen und damit den häufigen Wechsel der Körperhaltung forcieren. So verhelfen wir Menschen zu aktivem und gesundem Sitzen und zu mehr Wohlbefinden. Alle Ergonomieplattformen von Dauphin fördern ein vitales, körpergerechtes und ermüdungsfreies Sitzen, passend zur jeweiligen Arbeitssituation.

With patented mechanisms, the ergonomic seating from Dauphin is designed to offer ample freedom of movement and encourage a frequent change of physical posture. We are therefore helping people to achieve an active, healthy posture and a greater feeling of well-being when sitting. All Dauphin ergonomic platforms are geared to people's physical needs and encourage dynamic, fatigue-free sitting, suitable for all work situations.

Fest zugeordnete Arbeitsplätze, längere Sitzzeiten z.B. für hochkonzentrierte Tätigkeiten (Bildschirmarbeit)
Set workstations, longer periods of time sitting, e.g. for highly focused work (in front of a computer monitor)

BALANCE

Automatische Neigung des gesamten Stuhloberteils (dynamisch aktivierendes Sitzen). Individuell und flexibel für optimalen Sitzkomfort.

Automatic tilt of the entire upper part of the chair (active dynamic seated posture). Individual and flexible, providing optimum comfort.

3D Shape, Stilo ES

AB Shape, Stilo ES



SYNCRO-DYNAMIC

Gleichbleibender Gegendruck der Rückenlehne im gesamten Bewegungsablauf sorgt für besondere Sitzdynamik. Automatische Sitzneigeverstellung im dynamischen Ablauf (Syncro-Dynamic Advanced®).

Excellent dynamic seating thanks to constant backrest counterpressure throughout the movement process. Automatic seat-tilt adjustment during the movement process (Syncro-Dynamic Advanced®).

SD A Bionic, InTouch, Lordo

SD Lordo



SYNCRO

Individuelle Einstellung auf das Gewicht des Nutzers (dynamisches Sitzen). Individuelle Unterstützung und maximale Beweglichkeit.

Adjusts individually to the user's weight (dynamic seated posture). Individual support and maximum mobility.

SX X-Code **QS** @Just magic2, Kick-off, Lordo, my-self, sim-o, Stilo/ Stilo ES

DS dat-o **ST** Cento Miglia 24h/XXL, Shape



AUTOMATIC

Automatische Einstellung auf das Gewicht des Nutzers. Flexibler und bedienungsfreundlicher Platzwechsel.

Adjusts automatically to the user's weight. Allows to change places easily and flexibly.

AU speed-o

TA @Just magic2, my-self, sim-o, Stilo/Stilo ES



Wechselnde Nutzer, kürzere Sitzzeiten z.B. Wechsalarbeitsplätze im Open Space
Changing users, shorter periods of sitting, e.g. shared workstations in open-plan offices

Office

Drehstühle / Konferenz- und Besucherstühle | Swivel chairs / Conference and visitor chairs

1000 classic

NEW



speed-o



my-self



sim-o



dat-o
Kick-off

NEW



Stilo / Stilo ES

NEW



@Just magic2



X-Code



Bionic InTouch



Lordo



Shape



24h / XXL



Project
Lounge | Open Space

Reefs

NEW



Atelier



Allora
club-chair



Konferenz - Seminar | Conference - Seminar

Shape elan



Teo



Plenar2



Mehrzweck - Konferenz - Seminar | Multi-purpose - conference - seminar

Fiore



Fiore



Eddy



Cay
Basis

NEW



Großraum- / Hallenbestuhlung | Seating for open-plan areas-halls

Siamo
Amico



Sento





dauphin.de
dauphin-group.com

Hersteller | Manufacturer:

Bürositzmöbelfabrik Friedrich-W. Dauphin GmbH & Co.
Espanstraße 29
91238 Offenhausen, Germany
+49 9158 17-0
info@dauphin.de

Vertrieb | Distribution:

Dauphin HumanDesign® Group GmbH & Co. KG
Espanstraße 36
91238 Offenhausen, Germany
+49 9158 17-700
info@dauphin-group.com

DAUPHIN